

学校法人国際学園の沿革

昭和 55 年 12 月に「自然や文化、社会や人々と積極的に関わりを持つことを通して、お互いの共生を目指す豊かな人間性を育成する」ことを教育理念として、学校法人長谷川学園として法人設置認可され、同時にキンダー幼稚園を開園しました。そして、昭和 61 年に法人名を国際学園と変更し、同時にこの教育理念のもと、集団の中で社会性や協調性を養い、お互いに助け合いながら個々の個性を伸長することを新たな目的として、ピーターパン幼稚園と学校名称を変更しました。以来、昭和 62 年には社会的弱者と健常者を区別することのない福祉共生社会の創造に貢献することを目指し、「相手の気持ち、心」を大切にしながら、施設現場の求める「質の高い専門職者」の育成を目的として横浜国際福祉専門学校（平成30年3月をもって閉校）を、平成 11 年には学習障害を有する生徒の自立や社会参加に向けて、個々の教育的ニーズに応じた適切な教育や指導を通じて、生活や学習上の困難を改善または克服することを目的として、星槎国際高等学校（広域通信制普通科）を開校しました。また平成 15 年 4 月には、学校法人青葉台幼稚園を合併し、当園の目指した地域社会と幼児教育の共生を継承しています。

[年 譜]

| | |
|--------------|--|
| 昭和 55(1981)年 | 学校法人 長谷川学園設置認可キンダー幼稚園設置認可 |
| 昭和 60(1985)年 | 「学校法人 国際学園」に法人名を変更 |
| 昭和 62(1987)年 | 横浜国際福祉専門学校 設置認可 |
| 昭和 63(1988)年 | 横浜国際福祉専門学校が社会福祉主事（任用資格）養成機関及び介護福祉士養成施設として指定される |
| 平成 6(1994)年 | 横浜国際福祉専門学校に老人福祉学科Ⅱ部を開設 |
| 平成 7(1995)年 | 横浜国際福祉専門学校に児童福祉学科Ⅰ・Ⅱ部を開設 |
| 平成 11(1999)年 | 星槎国際高等学校(広域通信制普通科)開校 |
| 平成 14(2002)年 | 横浜国際福祉専門学校に総合福祉学科（昼間 1 年制）を開設するとともに、「老人福祉学科」から「介護福祉学科」に名称変更 |
| 平成 15(2003)年 | 文部科学省より星槎大学共生科学部共生科学科(通信課程)設置認可 静岡県より学校法人青葉台幼稚園との合併認可 星槎国際高等学校に専攻科を開設 |
| 平成 16(2004)年 | 星槎大学共生科学部共生科学科(通信課程)開学 |
| 平成 17(2005)年 | 星槎中学校（全日制）開校（神奈川県横浜市） |
| 平成 18(2006)年 | 共生科学部共生科学科内に、中学校「社会」、高等学校「公民」教職課程を開設 星槎高等学校（全日制）開校（神奈川県横浜市） |
| 平成 19(2007)年 | 共生科学部共生科学科内に、特別支援学校（知的障害・肢体不自由・病弱）教職課程を開設 |
| 平成 21(2009)年 | 共生科学部共生科学科内に、幼稚園、小学校教職課程を開設 共生科学部共生科学科に 3 専攻設置（共生科学、初等教育、福祉） |

| | |
|--------------|--|
| 平成 22(2010)年 | 共生科学部共生科学科の入学定員を 780 名に変更(収容定員 3980 名) |
| 平成 24(2012)年 | 星槎名古屋中学校（全日制）開校（愛知県名古屋市） 文部科学省より星槎大学大学院教育学研究科（通信課程）設置認可 |
| 平成 25(2013)年 | 星槎大学大学院教育学研究科（通信課程）開設 共生科学部共生科学科に 1 専攻追加設置（スポーツ身体表現） 共生科学部共生科学科内に、中学校「保健体育」、高等学校「保健体育」教職課程を開設 箱根キャンパス設置 |
| 平成 26(2014)年 | 星槎もみじ中学校（全日制）開校（北海道札幌市） |
| 平成 28(2016)年 | 文部科学省より星槎大学大学院教育実践研究科（通学課程）設置認可 |
| 平成 29(2017)年 | 星槎大学大学院教育実践研究科（通学課程）開設 |
| 平成 30(2018)年 | 教育学研究科にメディア・ジャーナリズム研究コースを開設 |
| 令和 2(2020)年 | 共生科学部共生科学科にグローバルコミュニケーション専攻を設置 共生科学部共生科学科に、中学校教諭「英語」、高等学校教諭「地理歴史」「英語」1種免許状課程を開設 星槎大学大学院教育学研究科(博士後期課程)開設 |